

日本初

ディスクロージャー 実務検定スタート

主要企業の三月決算第一回の取組みが流れを大きくなる企業担当者から参加申表が一巡したが、今年度も企業の決算訂正が相次ぐ状況となった。不正会

計問題への投資家の懸念は上場企業の〇六年度も根強く、上場企業の財務担当者の質向上が急務となっている。その様な状況下、株式上場の支援が年々複雑化している

計制度の変更で、企業会

議を取得既に「だいしょ

サイドも情報開示能力の

比で約一〇倍急増、会

年四月に大阪府庁から認

可を得たが、ディスクロ

ジヤー実務検定協会は今

う「ディスクロージャース

クール」の八月開講が決

定しているが、現在は大阪府庁を通じて内閣府へ

実務担当者の育成へ

投資家の信頼回復の切り札か

社長が理事長となりNPO法人（特定非営利活動法人）としてディスクロ

ージャー実務検定協会が、人材不足が深刻化してい

る（ディスクロージャー実務検定協会事務局）に経理・財務に精通した人材不足が深刻化してい

る（ディスクロージャー実務能

力を問う日本初の民間機

こうしたなか、東洋ビ

ル研究所が具体化して、ビジネスの企画強力で昨年

不安が新興市場不振の一因となつてゐるだけに今

回の実務能を高め、新興市場企業

の実務能を高め、新興市場企業

の実務能を高め、新興市場企業

の実務能を高め、新興市場企業